Le président des États-Unis appelle les chefs d'entreprise de son pays à aider à démanteler le blocus contre Cuba



Washington, 17 septembre (RHC).- Le président des États-Unis, Barack Obama, a exhorté le patronat de son pays à faire pression sur le Congrès pour qu'il lève le blocus imposé à Cuba cela fait plus de 50 ans.

Au cours d'une rencontre avec des financiers à Washington, Barack Obama a relevé les opportunités économiques significatives qui existent pour les deux pays, après le rétablissement des relations diplomatiques le 20 juillet.

Depuis le discours sur l'état de l'Union, le président étasunien a appelé à plusieurs reprises le Congrès, le seul habilité à le faire, à mettre fin au siège économique, commercial et financier contre Cuba.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69415-le-president-des-etats-unis-appelle-les-chefs-dentreprise-de-son-pays-a-aider-a-demanteler-le-blocus-contre-cuba



Radio Habana Cuba